

Sagenhafte Erzähler

Profis aus vielen Ländern bei „Zauberwort“



Erzählung mit ausladenden Gesten: Der Niederländer Marco Holmer. Foto: Weigert

NÜRNBERG — Großes Echo auf das Erzählkunst-Festival „Zauberwort“: Schon zum Auftakt am Freitagabend drängten sich die neugierigen Zuhörer in der Tafelhalle. An fünf Spielorten tragen Erzähler(innen) aus Frank-

reich, Österreich, Libanon, Schweiz, Holland und Deutschland Sagen und Selbsterfundenes vor. Morgen Abend endet die Veranstaltungsreihe mit einem großen Lügenwettbewerb zum Mitmachen. (Bericht auf Seite 7)

Bilanz nach fünf Jahren

Gesetz gegen Gewalt

NÜRNBERG — Vor fünf Jahren ließen Frauenrechtlerinnen die Korcken knallen: Das Gesetz, das erzwungenen Sex in der Ehe als Vergewaltigung anerkannte, trat in Kraft. Heute besteht kein Zweifel: das Gesetz ist zwar notwendig, aber es führt auch die Justiz an ihre Grenzen, denn vor Gericht fehlt es allzu oft an handfesten Beweisen. (Seite 8)

Schneller eine Lehrstelle

Positive Entwicklung

ERLANGEN — Wer eine Lehrstelle braucht, kann sich glücklich schätzen, wenn er in Erlangen suchen kann. In der Hugenottenstadt gibt es — entgegen dem mittelfränkischen Trend — einen leichten Stellenzuwachs. 30 Ausbildungsplätze im Erlanger Arbeitsamtsbezirk vom Bäcker bis zur Zahnarthelferin blieben unbesetzt. (Seite 9)